
Il vient sans projet sinon celui des béatitudes.  
Il vient sans pouvoir sinon celui du pardon.  
Il vient sans a priori sinon celui que l’on qualifie de « 
favorable » 
Il vient sans armée sinon celle qui chante : Gloire à 
Dieu et paix aux hommes !   
Il vient sans prévenir sinon ces bergers, ces exclus de 
l’époque.  
Il vient sans force sinon celle de l’Amour. 

 
Noël fait voler en éclat nos murs et nos 

impuissances ! Dieu fait naître l’espérance au 
cœur des Hommes ! 

 Folie de l’Amour, force de la vie au cœur de 
nos faiblesses, Dieu a pris le risque de s’incarner 
parmi nous dans l’innocence d’un nouveau-né. 

 À la recherche du sens de nos vies, nous 
aurions espéré un guide qui nous donnerait la 
recette du bonheur, et nous voici avec cet 
enfant tout simple, renvoyés à nos propres 
fragilités. 

 Par lui, Dieu nous donne la force de l’amour 
et nous invite à développer les germes de tous 
nos possibles. 

 


